

25. 7. 19 (金)

○ 第1学期, 71日間が終了!

本日, 第1学期の終業式が行われました。

1学期の71日間, 大きな事故やけもがなく, 全員, 健康に充実した時間を過ごせたこと, そして, 児童・生徒の皆さんひとりひとりが, いろんなことに精いっぱい取り組んで, とても成長したこと, とてもうれしく思っています。

毎日の学校生活が, 本当に充実していて, あっという間の71日間でした。
保護者や地域の方々にたくさん支えていただいたおかげです。
心より感謝いたします。

明日からの37日間の夏休みとなります。
安全に気を付けて有意義に過ごし,
また元気に, 2学期登校することを望んでいます。



25. 7. 18 (木)

○ ♪♪貝泊音楽会♪♪

今日は, 昼休みの時間に音楽の発表会をしました。
1学期の学習の成果を先生方の前で発表です。



児童は, 初めに「語りあおう」を担当の先生とともに歌いました。
ハーモニーがとてもきれいに聞こえました。
次に、「カノン」をリコーダーで演奏しました。三重奏です。



生徒は, 「喜びの歌」を連弾と歌唱「サンタルチア」を発表しました。
それぞれ堂々とした演奏や発表する姿に, 先生方からは称賛の拍手が起こりました。

最後に校長先生からの具体的な講評は受け, 児童生徒は演奏についてますます意欲が湧いてきました。

25. 7. 17 (水)

○ よしっ、わたしも！！

天気の良い日を選んで、水泳学習が行われています。
昨日は、田人一小へ出かけて田人一小の5・6年生と一緒に活動しました。



同じ年頃の子どもたちと一緒に活動することで、
「よしっ、わたしもがんばるぞ！」という気持ちになり、
学習への取り組みが、ますます意欲的になっています。

25. 7. 16 (火)

○ 見事なグリーンカーテン

6月10日にお知らせしましたグリーンカーテンの今の様子です。
約1ヶ月ほど経過し、夏の暑い日差しを見事に遮るようになりました。



さらには、花が咲き、インゲンやキュウリの実もできてびっくり！！
日よけを兼ねながら、収穫もできるグリーンカーテンに児童・生徒も大満足です。

25. 7. 12 (金)

○ 第2回授業研究会

第2回授業研究会が中学校の国語で行われました。



「連語」や「慣用句」などの形が決まった言い方を理解し、短文を作ることが
本時の目標です。生徒は、辞書を活用して短文を上手に作り上げることができました。
事後研究会では、先生方が効果的な指導法について、活発な意見交換が行われました。

25. 7. 11 (木)

○ 全校集会でのスピーチ

今日は、全校集会が開かれました。

全校集会では、先日行われた市陸上競技大会の賞状伝達がありました。



賞状伝達の後、小学生児童のスピーチがありました。

児童は、陸上競技大会をふり返り、努力することの大切さを改めて感じたことと、指導にあたってくださった校長先生をはじめ、多くの先生方への感謝の言葉を述べました。

25. 7. 10 (水)

○ 久しぶりの水の感触 ～水泳学習スタート～

今年度の水泳学習がスタートしています。

中学校では、古殿町の町民プール（全天候型）に出かけ、久しぶりの水の感触を楽しみました。小学校では、明日、田人一小へ出かけ、合同で水泳学習に取り組む予定です。



25. 7. 9 (火)

○ 防犯教室

今日は、防犯教室（不審者対策）を行いました。

校長先生より、実際に不審者に出会うとパニックに陥り、大声を出したり、適切な行動ができなかったりすることが多いお話を聞きました。

いざというときに、適切な行動がとれるよう不審者対策のロールプレイングをしました。



頭で分かっているとしても、実際に起こると対応できないことが多いものです。児童・生徒は真剣な態度でロールプレイを行い、色々な場面での対応の仕方を実践しました。

25. 7. 8 (月)

○ ♪ ささのほ さ～ら さら～♪

今年は7月4日(木)から、学校の中央階段に笹竹を設置しました。
児童・生徒、先生方が、それぞれ願い事を短冊に書いて飾っています。



七夕は過ぎましたが、せっかくですので今週いっぱい飾っておく予定です。
学校にお越しの際には、ぜひご覧ください。

25. 7. 8 (月)

○ この本はいかが? ～おすすめ図書を紹介～

学校経営グランドデザインに掲げられている
「読書強化週間」の活動の一つとして、
先生方と児童・生徒のおすすめ本の紹介コーナーが
2階図書室前の廊下に設置されました。



夏休みに読みたい本を選ぶ際の参考になっています。

25. 7. 7 (日)

○ 田人方部PTA親善バレーボール大会

今日は、田人方部の小中学校が一堂に会して、
親善バレーボール大会が開催されました。

貝泊PTAは、新調したおそろいのTシャツで出場。
所属したそれぞれのチームで活躍し、大会を大いに盛り上げました。



25. 7. 5 (金)

○ 授業参観・懇談会・給食試食会

今日は、1学期末の授業参観・懇談会がありました。

授業参観では、保護者の方々に参観していただき、子どもたちが張り切って学習していました。



小6 算数科の授業



中3 英語科の授業

懇談会では1学期をふり返り、子どもたちの成長がみられた姿や

2学期に向けてさらにがんばらせたこと、夏休みの過ごし方などについて話し合われました。



また今年度は、授業参観に先立って、保護者を対象とした給食試食会も開かれました。



25. 7. 4 (木)

○ お姉さんらしさも発揮 ～三校交流学习～

今日は、貝泊小、田人二小、石住小の三校交流学习があり会場校の田人二小へってきました。

交流学习では、七夕飾りを作って飾ったり、ティーバッティングをつかっての野球を楽しんだり、椅子取りゲームをしたり・・・。

今年は、集まった児童の中で、本校の児童が最年長ということもあり、

しっかりと、お姉さんらしさも発揮できました。



普段、同年代と触れ合う機会が少ない児童にとって、とてもよい交流の機会となりました。

25. 7. 1(月)

○ 自然観察学習会

今日は、小中合同で自然観察学習会が行われました。

講師の先生にNPO法人 いわきの森に親しむ会 野口 紘 様 猪村 珠紀 様
小泉 宗正 様 野口ミツ子 様をお迎えし、田人町荷路夫にある明神山で里山学習です。

また、貝泊コイコイ倶楽部の皆様にもご協力いただきました。いつもありがとうございます。



明神山入口



多禰（たけ）神社



明神山からの景色

子どもたちは、田人町の歴史を学ぶとともに、植物や樹木について講師の先生方からの説明を真剣に聞き、メモをとったり、スケッチをしたりしました。



ゲンジホタルの解説



菌床を調べてみよう



樹木に名前をつけよう

約1時間の自然観察でしたが、五感を使った楽しい学習を体験することができました。
里山の豊かさを体感するとともに、泉藩の歴史も知ることができました。

ありがとうございました。



最後にみんなで記念撮影をしました。田人町は最高です！！